
 
 
 
 
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

2/10/08 
 

Presentes: Dr. G. Folle, Dra. L. Bettucci, Dra. E. Nunes, Dra. B. Garat, 
Dra. A. Silva, Dr. J. Tort, Dra. I. Ponce de León, Mag. D. Agrati. 
 
Ausentes: Dr. S. Martínez, Dr. F. Zolessi, Dra. M. Laviña (con aviso); Lic. 
H. Romero, Mag. G. Rinaldi. 
 
 
1. Lectura del acta anterior
 
1.1 Se aprueba. 
 
 
La Dra. Silva se retira de la sesión. 
 
2. Asuntos entrados
 
2.1 En Memo PB/FC 329.08 del 25/9/08, la Comisión de Maestrías eleva 

la siguiente propuesta de tribunal (se transcribe): 
 

“Subárea Zoología 
Estudiante: Micaela Trimble 
Presidente: Dr. Enrique Lessa 
Vocales: Dr. Gabriel Francescoli y Dra. Ana Celia Silva 
Invitada: Dra. Bettina Tassino 
Director de Tesis: Dra. Annabel Ferreria 
Codirectores de Tesis: Dra. Isabel Charrier 
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Tesis: "Reconocimiento materno-filial en el león marino 
sudamericano Otaria flavescens en Isla de Lobos, Uruguay" 
 

La Dra. Silva ingresa a la sesión. 
 
Subárea de Microbiología 
Estudiante: Bruno D Alessandro 
Presidente: Dr. Carlos Robello 
Vocales: Dra. Elena Fabiano y Dra. Teresa Camou 
Director de Tesis: Dr.  Pablo Zunino 
Tesis: “Proteínas de membrana externa de Proteus mirabilis 
uropatogénico: análisis de su expresión in vivo e identificación 
mediante estrategias proteómicas” 
 
Dichos  estudiantes cumplen  con  los requisitos exigidos para la 
presentación de su tesis y los respectivos  directores de tesis  ha 
informado que los miembros de sus tribunales  han sido consultados 
y han aceptado integrarlos.” 
 
Se aprueban y elevan a Comisión Directiva. 

 
2.2 En Memo PB/FC 333.08 del 1/10/08, la Comisión de Maestrías eleva 

la propuesta del siguiente tribunal (se transcribe): 
 

Subárea Neurociencia 
Estudiante: Mariana Mandi Gandelman 
Presidente: Dra. Mónica Brauer 
Vocales: Dr. Flavio Zolessi y Dra. Florencia Irigoín 
Director de Tesis: Dr. Luis Barbeito 
Tesis: “Efectos de señalización por ATP extracelular sobre astrocitos 
y motoneuronas: consecuencias para la Esclerosis Lateral 
Amiotrófica.” 
 
Dicha estudiante cumple  con  los requisitos exigidos para la 
presentación de su tesis y su director de tesis  ha informado que los 
miembros del tribunal  han sido consultados y han aceptado 
integrarlo.” 
 
Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 
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El Dr. Folle se retira de la sesión. 
 
2.3  En Memo PB/FC348.08 del 1/10/08, la Comisión de Maestrías eleva 

la propuesta del siguiente tribunal (se transcribe): 
 

Subárea Biología Celular y Molecular 
Estudiante: Carlos Adrián Capoano 
Presidente: Dr. Gustavo Folle 

 Vocales: Dra. Nibia Berois y Dra. Rossana Sapiro 
 Director de Tesis: Dra. Adriana Geisinger 
 Co-director de Tesis: Dr. Rodolfo Wettstein 

Tesis: “Caracterización preliminar de Srsp1. Primera Proteína 
Específica del Testículo con tramo de Homoserinas.” 
 
Dicha estudiante cumple  con  los requisitos exigidos para la 
presentación de su tesis y su director de tesis  ha informado que los 
miembros del tribunal  han sido consultados y han aceptado 
integrarlo.” 
 
Se aprueba y eleva a Comisión Directiva. 

 
El Dr. Folle ingresa a la sesión. 
 
2.4 En Memo PB/FC 330.08 del 26/9/08, la Comisión de Doctorado 

eleva la siguiente aspiración a ingreso (se transcribe): 
 

“Por cumplir con los requisitos reglamentarios, esta Comisión 
resolvió recomendar al Consejo Científico del Area la inscripción de 
la siguiente aspirante: 
 
RODRÍGUEZ FERNÁNDEZ, Adriana Sonia 
 
Cuenta con el título de Magíster en Ciencias Ambientales otorgado 
por la Universidad de la República, con director (Dr. Néstor 
Mazzeo), co-directores (Dr. Felipe García-Rodríguez e Ing. Qca. 
Isabel Dol) y laboratorios de recepción (Laboratorio de Ecología y de 
Rehabilitación de Sistemas Acuáticos, Dpto. de Ecología, Facultad 
de Ciencias y Dpto. “Estrella Campos”, Cátedra de Química 
Analítica, Facultad de Química). El 18/9/08, la Comisión de  
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Admisión y Seguimiento designada por la Comisión de Doctorado, 
aprobó el proyecto de tesis de dicho aspirante.” 
 
Se homologa la resolución de la Comisión de Doctorado y se eleva a 
Comisión Directiva. 

 
2.5 En nota fechada 9/9/08, la Dra. M. Sans en nombre de la Comisión 

Directiva de la Sociedad Uruguaya de Genética, organizadora de las 
Primeras Jornadas de Genética del Uruguay, agradece a todas las 
personas e instituciones públicas y privadas, que hicieron posible el 
éxito de las Jornadas. 
Se toma conocimiento. 

 
2.6 En carta del 18/9/08, el Dr. F. Pérez Miles solicita autorización para 

usar su monto de apoyo 2008 para financiar parcialmente los gastos 
ocasionados por dos viajes académicos; uno a la Universidad de 
Alcalá de Henares y el otro al II Congreso Latinoamericano de 
Aracnología en Salta. 
Se aprueba. 

 
2.7 El Dr. R. Armentano, en carta del 26/9/08, solicita utilizar su monto 

de apoyo 2008 para asistir al Congreso Mundial de Hipertensión 
arterial en Berlín. 
Se aprueba. 

 
2.8 En carta del 23/9/08, el Dr. F. Battistoni, solicita autorización para 

utilizar su monto de apoyo 2008 para el pago de la inscripción al VIII 
Conferencia Europea de Fijación Biológica del Nitrógeno y el XI 
Simposio Internacional sobre la Fijación Biológica del Nitrógeno en 
no-leguminosas (agosto-setiembre, Bélgica). 

 
2.9 La Dra. M. Bausero en mail del 25/9/08, solicita autorización para 

utilizar su monto de apoyo 2008 para solventar los gastos de pasaje a 
la conferencia IVth Internacional Symposium on Heat Shock 
Proteins in Biology and Medicine (noviembre/08, Woods Hole, 
USA). 
Se aprueba. 
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2.10 En carta del 1/10/08, la Dra. A. Beri solicita autorización para 

utilizar su monto de apoyo 2008 para solventar gastos relacionados 
con su asistencia al XII Simposio Brasilero de Paleobotánica y 
Palinología (Florianópolis, noviembre/08). 
Se aprueba. 

 
2.11 Lucía Veiga en correo electrónico del 29/9/08 consulta si el Area ha 

planeado realizar algún llamado a becas para cursos. 
Se le informa que no está previsto un llamado de esas características 
para el presente año. El CCA lo discutirá en el futuro. 

 
 
3. Asuntos pendientes
 
3.1 (CCA 18/9/08, punto 3.11) Dr. F. Alvarez: Se resuelve que la factura 

será descontada del monto de apoyo 2008. 
(por mayoría) 

 
 
4. Asuntos varios
 
4.1 La Comisión Asesora/Evaluadora, eleva el Informe (I) Ingresos 2008 

de fecha setiembre/08. 
Queda a estudio. 

 
4.2  La Comisión Asesora/Evaluadora, eleva el Informe (I) Cambios de 

grado 2008 de fecha setiembre/08. 
Queda a estudio. 


